

Wendigo est le premier gardien de la nature.

À une époque fort lointaine, avant même l'arrivée des anciens, au temps où Yggdrassil, l'arbre-monde fleurissait fièrement dans la forêt luxuriante du Sunira, ce dernier errait déjà depuis longtemps en ce monde. Certains disent même qu'il serait l'un des enfants de Cernunnos, ce qui expliquerait son pouvoir sur la nature qui l'entoure.

Wendigo errait dans les bois et fut l'un des agents les plus efficaces dans le ralentissement de la civilisation: Ce dernier réussissait à faire fuir les hordes de bêtes que les chasseurs poursuivaient pour se nourrir les obligeant ainsi à vivre en nomade, il convainquait les meutes de loups et autres bêtes carnivores à s'en prendre aux petits camps fleurissant et ainsi semer la terreur chez les humanoïdes face à la nature. Il asséchait les puits pour en remplir les rivières et ainsi les faire déborder et emporter dans leur torrent les hampeaux qui se bâtissaient lentement mais sûrement sur le bord de celles-ci.

Malgré ses actions belliqueuses envers la civilisation, Wendigo savait aussi récompenser, protéger et enseigner aux mortels, il dévoilait les secrets de la chasse dans les rêves des traqueurs qui savaient respecter et honorer leur proie. Il enseignait le savoir de la forêt et comment parler aux arbres aux gens qui s'y intéressaient mais qui ne prenaient pas toutes les richesses que la nature avait à leur offrir. Il inspira même les premiers navires aux humanoïdes qui désiraient utiliser les eaux pour voyager sur de grandes distances et explorer ce monde plutôt que de tenter de le plier à leur volonté.

Bref, tous respectaient Wendigo pour son savoir et le craignaient de par sa puissance.

Vint un jour où plusieurs de ses disciples s'élevèrent au dessus des autres, de par leur exploits ou de par leur compréhension de la nature.

Il y eut Saison, un thériandre rat qui s'était fait un point d'honneur de conserver et transmettre le savoir de la nature aux autres mortels, il fut celui qui découvrit les propriétés de l'orriehalk et leur capacité à préserver les souvenirs des gens. Ce

dernier fut nommé gardien du savoir de la nature et après Wendigo, est le plus anciens de tous.

Par la suite il y eut Hur dit la coquerelle, il est le plus voyageur des gardiens, il parcouru la terre, interagit et aida les esprits dans le besoin, il se fit attribuer le don de survie, ce dernier aurait la capacité de survivre aux multiples cataclysmes de ce monde, que ce soit la peste, une tornade, une inondation ou même un volcan, ce dernier a toujours réussi à s'adapter et à accomplir les demandes des esprits de par sa volonté à survivre et à avancer.

Vint le tour de Mytha la dryade de s'élever à ce rang, selon les légendes Wendigo lui remit le don de vie, ce dernier aurait dérobé une des flammes de la création de Vyndei et l'aurait confié à celle-ci. Elle en fit usage pour la première fois en s'accouplant à Grak'Rogar, le premier ore et ainsi permettre au peuple ore de fleurir et de se répandre en ce monde avec la puissance même de la flamme de la création en leur cœur. Mytha serait la créatrice des tablettes d'émeraude, un recueil de savoir sur les plantes, arbres, espèces et minéraux de ce monde, source d'inspiration et de connaissance pour les alchimistes.

S'éleva par la suite Kar'hund, ce dernier se fit enseigner par Wendigo et Arawn les secrets de la chasse et du cycle de la vie. Il est responsable de ce cycle et que celui-ci perdure et se maintienne à travers les âges.

Le plus récent gardien fut Oak, qui donna son nom à la région de Oakwood, Oak fut l'apprenti le plus dévoué de Wendigo et ce dernier partagerait ses opinions vis-à-vis la civilisation. Il est un gardien d'action et n'a jamais eut peur de prendre les armes contre les gens qui s'en prennent à la nature. Il aurait même dirigé une rébellion contre l'ancien comte d'Oakwood Renaud de Mauclere ainsi que son empoisonnement. Son successeur fut Manfred Godwind qui était le gouverneur du comté à l'époque.

Suite à l'élévation de ses apprentis Wendigo compta sur eux pour le supporter dans sa croisade contre la civilisation, cependant vint un temps où la nature dut faire des choix, laisser du terrain à la civilisation par crainte de se faire éliminer tout simplement dans le processus du progrès et de l'avancement technologique. Ceci rendit Wendigo furieux, il se mit à agir de façon plus extrême, dangereuse, violente et à

sembrer la mort sur son passage, il rase de nombreux villages avant que ses anciens apprentis se mettent en action pour le stopper.

Ces derniers lui auraient tendu un piège, l'aurait combattu et démembré pour finalement sceller les différentes parties de son corps grâce à de puissants objets magiques que ces derniers auraient créés à cet usage. Plusieurs se questionnaient sur la méthode d'exécution, pourquoi ne pas le tuer et y mettre fin une bonne fois pour toute ?

Depuis cette connaissance fut oubliée et ce jusqu'au récent retour de Wendigo, ce dernier semble avoir de nombreux suivants qui prônent le mode de vie nomade et qui vouent une haine profonde envers la civilisation.